
楽しかった理科学習日（1回目） 
6 月２日、今年第一回目の理科授業日でした。お天気にも恵まれ、理科の授業前のお弁当

をみんなで食べるのも楽しそうでした。新学期になって学年が一つずつ上がり、理科も新しい

内容を学習します。今年は中学部も新しい題材（実験）に挑戦し、とても楽しそうでした。 
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中 1「静電気の不思議」 中２「レッドキャベツの不思議」 中３「太陽の影の不思議」 

理科は自分で作ったり、調べたりするのが楽しいですね。理科の対象

は自然事象です。実験は必ずしもうまくいくとは限りません。私の経験

では、むしろうまくいかないことの方が多いです。それが実験です。 

その時「なぜかな。」と考えるところに良さがあります。次回は 8 月 4

日。今からワクワクしているのは、私だけではなさそうですね。 

 

＜２学期の予定＞ 

・7 月１４日 2 学期始業式、七夕集会 

・８月 ４日 理科学習日（下校 14：30） 

・８月１８日 運動会 

・９月 １日 運動会予備日 

・9 月 ８日 社会科学習日 

・９月２２日 ２学期終業式・通知表配付 

＜お知らせ＞ 

運動会の開催場所が、少し変更になります。 

例年使用しているグランド 

の隣です。周囲に木立があり、 

お弁当を食べるにはかえって 

良い場所のようです。 

不審者避難訓練 
 昨年度は火災避難訓練をし 

ましたが、今回は、現地校で行っている「ロ

ックダウンドリル」を参考にして、不審者対

応の避難訓練を実施しました。子どもたちは

真剣に訓練に取り組んでくれました。 

朝会広場に集合後、総領事館林領事から、

「治安がよいオーストラリアでも起こりうる

こと、日頃の訓練の大切さ」をお話していた

だきました。今回の訓練のテーマは、「真剣に」

でしたが、どの学年も真剣に避難し、まとめ

の話を聞く姿がとてもうれしかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 
昨日から 6 月が始まりました。日本では春から夏に代わり梅雨の時 

 期がやってきます。梅雨は雨や曇りの日が多く太陽はあまり出ず、ジ 

メジメした感じです。この時期にはよくカレンダーに載っている紫陽 

花が咲いていたり、カタツムリも見かけます。 

オーストラリアは冬なのでこれから寒くて風の強い日が多くなり 

風邪を引きやすくなります。皆さんも食事をきちんと食べ暖かく 

し、外から帰ったらうがいをして、風を引かないように気をつけ 

ましょう。 

 

 

  

  サッカーのワールドカップが昨日始まりました。ロシアがサウジアラ 

ビアと試合し５対０で勝ちました。新聞には、「サッカーのワールドカ 

ップロシア大会に出場する日本代表は 12 日、オーストリアのインスブ 

ルックでワールドカップに出場しないパラグアイ代表と国際親善試合を 

行い、4Ü2 で勝利しました。乾貴士選手が 2 得点を挙げました。日本代表は西野朗監督が 

4 月に就任して以来 2 戦連敗していましたが、初勝利となりました。」と書いてあります。 

来週火曜日、日本がコロンビアと戦う時、勝つようにみんなで願いましょう。 

 （追伸）みんなの願いが叶い、日本はコロンビアとの初戦を２－１で勝ちました。アジアのチームが、 

ワールドカップで南米のチームに勝ったのは初めてだそうです。この調子で次も勝つといいですね。 

全校朝会のスピーチから③ 中 3 高橋笑梨 さん 

全校朝会のスピーチから④ 中 3  田島 光琳 君 

授業研究会を開催しました 
6 月 16 日午後、おそらく補習校開校以来初めてとなる 

「授業研究会」を開催しました。教師の授業力アップには 

欠かせないものですが、土曜日半日開催の補習校では、自 

分のクラスを自習にする余裕もなく、時間的な制約もあり 

ますので、これまでなかなか実現できませんでした。 

今回は、小学部 3 年生「国語」の授業でした。子どもたちは、たくさんの先生方の参観に緊

張しながらも、先生の質問にもよく手が挙がり、いつもの元気な姿を見せてくれました。 

授業後の研究会では、「先生の言葉や指示がはっきりしていた。」「音読のめあてがしっかり 

提示されていたところがよかった。」「音読のバリエーションが多様で大変参考になった。」「教 

師が児童の発言をどれも共感的に受け止めていたのがよかった。」「読んだり、書いたり、考え 

たり、バランスよく組み立てられた授業だった。」などの意見・感想が出されました。 

みんなで授業を見て、みんなで協議し合う授業研究会。  

きっと今後、各クラスの授業に生きることでしょう。 

補習校で一番大切にしたいのは、やはり授業です。 

これからも、全員で授業力アップに取り組みます。 

お弁当の用意やお迎え等、3 年 2 組保護者の皆様の 

ご協力に、心から感謝いたします。 


